

SUMMARY

PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN DAN LEVERAGE TERHADAP MANAJEMEN LABA DENGAN ASIMETRI INFORMASI SEBAGAI VARIABEL PEMODERASI (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2012)

Created by RINI HAMUPUS PRAHORO

Subject : MANAJEMEN LABA DENGAN ASIMETRI INFORMASI SEBAGAI VARIABEL PEMODERASI

Subject Alt : Perusahaan, manajemen laba pada perbankan

Keyword : Ukuran Perusahaan, Leverage, Manajemen Laba, Asimetri Informasi.

Description :

Pengaruh Ukuran Perusahaan dan Leverage

terhadap Manajemen Laba dengan Asimetri Informasi sebagai variabel pemoderasi (studi empiris pada Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2012) (dibimbing oleh Bapak Adrie Putra, SE,MM)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari Ukuran Perusahaan terhadap Asimetri Informasi, pengaruh Ukuran Perusahaan melalui Asimetri Informasi terhadap Manajemen Laba, pengaruh Leverage terhadap Asimetri Informasi, pengaruh Leverage melalui Asimetri Informasi terhadap Manajemen Laba, dan pengaruh Asimetri Informasi terhadap Manajemen Laba. Ukuran Perusahaan diukur menggunakan total asset, Leverage diukur menggunakan total hutang, Manajemen Laba diukur menggunakan model Beaver and Engel, dan Asimetri Informasi diukur menggunakan Bid-Ask Spread.

Penelitian ini menggunakan sampel perusahaan perbankan terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode pengamatan 2010-2012 sebanyak 66 perusahaan.

Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik purposive sampling. Metode analisis yang digunakan adalah metode analisis jalur yaitu smart pls.

Hasil Penelitian ini pada hipotesis ketiga terdapat pengaruh yang signifikan antara Leverage terhadap Asimetri Informasi diluar dari hipotesis itu tidak terjadi signifikansi.

Date Create : 27/03/2015

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2011-12-145

Collection : 2011-12-145

Source : Undergraduate these economi of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor